



EL INFORME acusa directamente a Maduro de la represión.

Ante la OEA: CIDH denuncia "violaciones de DD.HH." en Venezuela

EFE

La relatora de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) para Venezuela, Gloria De Mees, denunció ante la Organización de los Estados Americanos (OEA) las "violaciones de DD.HH. ocurridas en Venezuela en el contexto electoral".

De Mees compareció para presentar un informe que recoge evidencias de que el gobierno de Venezuela llevó a cabo una estrategia represiva poselectoral, a través de fuentes primarias y secundarias de información.

El informe acusa a Maduro, investido para un tercer sexenio pese a las denuncias de fraude, de haber llevado a cabo una represión tras las elecciones presidenciales del 28 de julio, con "al menos 25 asesinatos, decenas de desapariciones forzadas breves, unas 2.000 detenciones arbitrarias, torturas y tratos crueles, inhumanos y degradantes". Además, asegura que Maduro no solo "ejecutó prácticas de terrorismo de Estado" para "impedir la participación política de la oposición", sino que también "implementó una estrategia represiva coordinada para perpetuarse ilegítimamente en el poder".